

Couvre-feu : le préfet du Loiret redonne vie à la "bamboche"

Publication : dimanche 25 octobre 2020 15:25

Mag'Centre, 25 octobre 2020

Couvre-feu : le préfet du Loiret redonne vie à la « bamboche »

dimanche, 25 octobre 2020



Pierre Pouessel, préfet du Loiret, a créé l'amusement en redonnant vie à un ancien mot français : la bamboche. Les internautes s'en sont emparé et la vidéo de quelques secondes postée sur les réseaux sociaux par nos confrères de France 3 Centre, a été largement commentée et vue plusieurs milliers de fois.

Présent sur le plateau de nos confrères de France 3 Centre, ce jeudi 22 octobre, Pierre Pouessel, préfet du Loiret, a détaillé les nouvelles mesures liées à la Covid19 annoncées, le jour même, par Jean Castex. Au détour d'une explication, le grand commis de l'État a ainsi résumé la situation découlant du couvre-feu : « En revanche, on ne fait plus la fête. La bamboche, c'est terminé ». Un passage qu'ont extrait nos confrères de France 3 Centre sur leur compte Twitter et qui a assurément amusé les internautes, certains le trouvant désuet, d'autres applaudissant cette pépite.

